

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data, kemampuan menulis teks eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Ngabang, termasuk kategori cukup. Hal ini dapat dilihat dari nilai rata-rata menulis teks eksposisi yang diperoleh siswa sebesar 3,3 dari hasil maksimal 5. Artinya dalam menganalisis maka dapat dilihat secara umum siswa sudah mampu menulis teks eksposisi dengan baik. Dirangkum secara nilai maka rata-rata dari 25 siswa yang dijadikan sampel memperoleh capaian cukup dengan nilai 66. Adapun ecara khusus disimpulkan bahwa :

1. Kemampuan menulis teks eksposisi berdasarkan kualitas isi pada siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Ngabang Kabupaten Landak dikategorikan cukup. Hal ini dapat dilihat dari rata-rata yang diperoleh yaitu 3,3 dari skor maksimal 5. Dari daftar nilai tersebut, peneliti menemukan bahwa ada beberapa siswa masih belum mampu dalam menulis teks eksposisi dari keseluruhan aspek isinya. Kriteria aspek kualitas isi teks eksposisi secara keseluruhan yakni harus relevan dan terperinci.
2. Aspek Paragraf dalam penulisan teks eksposisi siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Ngabang Kabupaten Landak dikategorikan cukup. Hal ini dilihat dari perolehan nilai rata-rata 3,4.

3. Kemampuan menulis teks eksposisi dalam aspek kebahasaan pada siswa kelas VIII SMP 1 ngabang Kabupaten Landak dikategorikan cukup. Rata-rata yang diperoleh yaitu 3,2.

B. SARAN

Dalam pembelajaran menulis teks eksposisi sudah seharusnya ditingkatkan lebih baik dengan memberikan pelatihan kepada siswa dalam menulis dengan memperhatikan aspek kualitas dari isi teks, mampu memilah teks kebahasaan dengan membubuhkan gaya bahasa yang menarik serta menyesuaikan tema dengan isi teks eksposisi. Guru juga hendaknya menerapkan metode atau model pembelajaran yang bervariasi agar siswa mampu dan terampil dalam hal menulis. Bagi yang berniat melakukan penelitian lebih lanjut, dapat memberikan saran dan masukan dengan lebih mendalam terhadap penelitian ini karena disadari dalam penelitian ini tentunya masih terdapat batasan baik dari segi kontes maupun dari segi kalimat.